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Herr Ifert hinterfragt noch einmal die Thematik zur UsedomCard und der praktischen Umsetzung 
in der Gemeinde als Einwohner und auch Zweitwohnungsbesitzer. Hierzu bestehe noch 
Klärungsbedarf zusammen mit der UTG, so Herr Beitz. 
 
Weiter bietet sich Herr Ifert als Wahlhelfer in der Gemeinde Stolpe an. Das Amt möge ihn bitte 
anschreiben! 
 
 
 
 
 
 


